



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Lutte contre les « taxi-boats » sur les plages du Pas-de-Calais

Question écrite n° 10654

Texte de la question

Mme Caroline Parmentier alerte M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur le phénomène des *taxi-boats* sur les plages du Pas-de-Calais. Depuis le début de l'année 2023, on recense près de 715 tentatives de départ de migrants vers l'Angleterre sur les plages de la Côte d'Opale. On observe une recrudescence du phénomène ces derniers jours. Les tentatives de traversée de la Manche se déroulent parfois en plein jour au milieu des estivants. Le phénomène des *taxi-boats* est problématique car il constitue un trouble à l'ordre public et un problème de sécurité pour les personnes présentes sur les plages lors des tentatives de traversées. De plus, le travail des forces de l'ordre se complique lorsque les tentatives ont lieu en plein jour. Ces derniers peuvent faire l'objet de jets de projectiles de la part des migrants. Ce qui présente un risque important pour la sécurité des plagistes. Elle le prie de bien vouloir lui indiquer les mesures que le Gouvernement entend mettre en place afin de lutter contre les tentatives de traversée de la Manche par des migrants et comment il entend garantir la sécurité des plages du Pas-de-Calais.

Données clés

Auteur : [Mme Caroline Parmentier](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (9^e circonscription) - Rassemblement National

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 10654

Rubrique : Immigration

Ministère interrogé : Intérieur et outre-mer

Ministère attributaire : [Intérieur et outre-mer](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [1er août 2023](#), page 7166

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)